

Der „Tag ohne Barrieren“ war vielfältig und inklusiv



GUTAU. Der „Tag ohne Barrieren 2019“ mit dem Thema „Vielfalt und Inklusion“ ging vor kurzem in Gutau über die Bühne. **Birgit Brunsteiner** und **Martin Reidinger** führten durch den Nachmittag und stellten die Projekte von Gemeinde, Pfarre, Kindergarten, Neuer Mittelschule und Hort vor. Für

die Besucher stand ein vielfältiges Informationsangebot sowie Mitmachstände und ein Genuss-Buffer bereit. Die Kinder des Volksschul-Chors Gutau und die Gutauer Stubenhocker mit ihren Inklusions-Gstanzln rundeten das Programm ab.

Klischees abbauen

Der diesjährige Tag ohne Barrieren war das letzte Event der von Leader geförderten Veranstaltungsreihe „Tag ohne Barrieren 2017-2019“, in der es darum ging, ein neues Bild von Menschen mit Behinderung zu schaffen, indem klischeehafte Vorstellungen abgebaut werden. Projektträger der Reihe war der Oberösterreichische Zivil-Invalidenverband. Infos zu künftigen Projekten gibt's unter barrierefrei-kernland.at



Besucher waren von Beiträgen der Kinder begeistert.

Foto: Privat

**von unserer Regionautin
Sabine Praher**